
VERBALE SEDUTA DI INSEDIAMENTO CALDERARA DI RENO (CAPOLUOGO) E BARGELLINO

Alle ore 19:04 si apre la seduta di insediamento del laboratorio di frazione di Calderara di Reno e 
Bargellino.

Inizia la presentazione la dott.ssa Irene Govoni 
“Ricordiamo che il portavoce e il vice portavoce rimangono in carica un anno; la nuova votazione 
avviene ogni anno e si ha la possibilità di essere nuovamente votati 3 volte.

Da parte dell'amministrazione c’è tutto il supporto dell’organo del referente alla partecipazione, la 
dott.ssa Irene Govoni e la dott.ssa Roberta Ventura, afnché il laboratorio di frazione possa 
crescere sempre di più. 

Il laboratorio di frazione deve riunirsi almeno 4 volte l’anno; non si ha una sede prestabilita, ed alla 
fine di ogni riunione va redatto un piccolo verbale da mandare al referente della partecipazione. 

Ovvio è che i laboratori sono liberi di vedersi con una periodicità anche più ampia di sole 4 volte 
all’anno.”

Di Rienzo chiede i passi tecnici per vedersi in assemblea; 

Govoni risponde che non vi è un iter prestabilito: i laboratori possono incontrarsi quando vogliono e 
dove vogliono, scrivendo una email informale al Referente per la Partecipazione per avvisarlo. Dopo 
ogni assemblea un componente deve redigere un piccolo verbale da poter pubblicare sul sito web e 
tenere aggiornati i passi del laboratorio.

Canducci caldeggia la propria proposta su Villa Paleotti; l’assemblea è d’accordo sul parlarne in 
separata sede, ma sottolinea anche che, essendo sul territorio di Tavernelle, è più competenze 
dell’altro laboratorio di frazione. Gli faranno avere, quindi, i documenti.

Si aprono le votazioni e si candida a PortaVoce:

PAOLO DI RIENZO
unanimità

Si candida a viceportavoce : 

VANES FRANCIA 
unanimità

La dottoressa Govoni continua ricordando la email di riferimento del Referente alla Partecipazione 
Territoriale partecipazione@comune.calderaradireno.bo.it  

La dottoressa Govoni aggiunge che lo scambio fra il Referente e il laboratorio può aiutare a far 
crescere lo strumento e a far capire il grande valore che ha per la comunità.  Abbiamo l’obiettivo di 
creare un dialogo continuativo sempre.

Di Rienzo chiede di poter scambiare i contatti fra i membri e creare così un gruppo sui social per 
agevolare la comunicazione fra di loro. 

Francia propone di convocare un’assemblea di tutti i componenti dei laboratori durante la 
settimana calderarese. 
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